

L'ordre du Mérite à François Nocaudie



Un homme qui a su, à plusieurs reprises, affirmer son éthique pour faire évoluer le droit des assurances.

Courtier en assurances à Tours et enseignant à l'université François-Rabelais, François Nocaudie s'est vu remettre les insignes de chevalier dans l'ordre national du Mérite par Renaud Donnedieu de Vabres, ministre de la Culture et de la Communication, lors d'une cérémonie organisée dans les salons de l'hôtel Univers à laquelle assistaient les nombreux collègues et amis du récipiendaire.

Cette distinction accordée sur proposition du Premier ministre, Jean-Pierre Raffarin, récompense le travail téméraire d'un homme qui a su, à plusieurs reprises, affirmer son éthique pour faire évoluer le droit des assurances (élargissement de la couverture « vol » pour les assurés), éclairer les déci-

deurs politiques sur l'opportunité d'un développement de l'épargne-retraite, tout en menant de durs combats en faveur des épargnants, comme dans l'Afer (Association française d'épargne retraite), l'un des plus importants fonds d'assurance vie.

Évoquant son surnom de « justicier de l'économie », le ministre de la Culture a salué en lui « un homme de détermination et de courage », rappelant par ailleurs ses nombreux engagements dans les sphères syndicale et associative. « Beaucoup d'assurés ne savent pas ce qu'ils lui doivent » témoignera l'un de ses pairs, pour l'avoir vu à l'œuvre face à de redoutables juristes du monde des assurances.